

JENHeration

Edición No. 23



Colegio Horatio Hodgson Jr. elige Gobierno Estudiantil.



Representantes integrada por las juntas directivas de cada sección, quienes eligen el Comité de Ética encargado del proceso de elección desde la inscripción de planchas, el respeto y transparencia durante el proceso de elección hasta la acreditación del gobierno estudiantil electo.

En la elección participaron cuatro planchas: New Hopes, Horatio Future, Contra las Drogas y Unification Coast Future resultando ganadora con el 48% de los votos depositados la plancha Unification Coast Future.

Como una fiesta cívica en ambiente de alegría se realizaron las votaciones para la elección del gobierno estudiantil del colegio Horatio Hodgson Jr. ubicado en el barrio Beholdeen de la ciudad de Bluefields, Región Autónoma del Atlántico Sur.

Esta es una iniciativa impulsada por el movimiento de Jóvenes Estableciendo Nuevos Horizontes, JENH-CEDEHCA en el marco del Proyecto "Fortalecimiento de la Participación Comunitaria en la Gestión Educativa para la Implementación del SEAR" financiado por IBIS Dinamarca.

Con el proyecto se pretende conformar los gobiernos estudiantiles de los diferentes centros de secundaria en Bluefields para la promoción y defensa de los derechos de los estudiantes sin olvidar sus responsabilidades.

El proceso inició hace un mes con la conformación de la Asamblea de

"Es una interesante experiencia por que nos muestra el proceso de elección de nuestro gobierno estudiantil que es similar a la elección de nuestras autoridades municipales, regionales y nacionales permitiéndonos tener una mejor idea del proceso de votación.

El siguiente paso es el acompañamiento de parte del Movimiento JENH-CEDEHCA en la organización de actividades educativas como talleres sobre salud sexual y reproductiva, liderazgo juvenil, derechos humanos, lancha contra la violencia y discriminación, cambio climático entre otros temas de interés para los estudiantes del centro.

!JUVENTUD UNIDAD... AUTONOMÍA FORTALECIDA!



Jóvenes Estableciendo Nuevos Horizontes

Diseño: Jaime Castrillo

JENHeration

Edición No. 23



Expresando mi Cultura... Exposición de Pintura y Artesanías

En la Biblioteca de la Universidad Bluefields Indian & Caribbean University, BICU se realizó la inauguración de la exposición de Pinturas y Artesanías: "Expresando mi Cultura..." con obras elaboradas por miembros de la Escuela Móvil de Muralismo, EMM.

Esta exposición se realiza en el marco de las actividades comprendidas en el Proyecto "Muralismo y arte popular para la construcción de Ciudadanía activa en jóvenes urbanos" auspiciado por Oxfam GB y ejecutado por el Movimiento de Jóvenes Estableciendo Nuevos Horizontes, JENH-CEDECA en coordinación con Murales RAAS beneficiando a adolescentes y jóvenes de Bluefields en la RAAS y de Bilwi y el triángulo minero en la RAAN.

En la Exposición se presentan las perspectivas de adolescentes y jóvenes de la cultura costeña para crear conciencia y cambio de actitud a través de imágenes representativas del Caribe Nicaragüense plasmadas por medio del dibujo y la pintura.



También se exhiben artesanías realizadas con materiales reciclables que se pueden encontrar en hogares como basura que después de ser procesados por la creatividad representan obras de arte para la decoración de casas, oficinas, universidades y colegios en sus comunidades.

"Además de enseñarnos a enfocar y expresar nuestra creatividad a través de la pintura y artesanía, en la Escuela Móvil de Muralismo recibimos talleres sobre liderazgo, participación juvenil, lucha en contra de la violencia y discriminación, derechos humanos y respeto de derechos de la diversidad sexual temas que son importantes para nuestro desarrollo personal" Expresó Jafet Rosales, joven beneficiario del Proyecto.

La exposición se exhibirá durante una semana en la Biblioteca de la Universidad BICU trasladándose al Parque Reyes por los diferentes colegios de la ciudad de Bluefields.

Jóvenes Estableciendo Nuevos Horizontes

Diseño: Jaime Castrillo